



León, 3 de marzo de 2017

El PSOE reclama la información sobre la situación del Teatro Emperador y las gestiones del alcalde para su conservación

- **Evelia Fernández destaca que el deterioro del edificio puede ser irreversible**
- **El Grupo Socialista demanda que Gobierno y Junta se involucren para la recuperación**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha registrado una pregunta solicitando información sobre las gestiones que han realizado el alcalde y la concejala de Cultura y Patrimonio sobre el Teatro Emperador, su salida de la lista de edificios del Estado enajenables y su recuperación para la ciudad.

La concejala Evelia Fernández destaca que desde la toma de posesión del actual Equipo de Gobierno no ha habido ni un solo movimiento oficial para la recuperación de este edificio para la ciudad de León. “Queremos confirmar si aunque sea de forma personal y sin contar con ningún órgano municipal, se ha realizado alguna gestión para la conservación del teatro”, subraya.

La edil socialista lamentó que el edificio lleve ya 9 años cerrado y sufriendo el deterioro de este abandono “que es únicamente achacable a la desidia del Partido Popular que abandonó sin alternativas el proyecto para convertir el teatro en Centro Nacional de Músicas Históricas y Artes Escénicas”.



Evelia Fernández destacó la necesidad de recuperar el edificio ya para la actividad pues el deterioro será, en caso contrario, inexorable. "La excusa de la situación económica no nos vale tampoco en este caso, pues es evidente que hay presupuesto para actuar en otras ciudades y realizar las infraestructuras comprometidas. En León no se ha continuado con garantías ni en plazo ninguna de las infraestructuras o proyectos comprometidos en el pasado, y ese es el resultado de los seis años de gobierno del PP", precisó Evelia Fernández.

El PSOE recuerda que Antonio Silván llevaba en su programa electoral, su compromiso con los leoneses, mantener el proyecto nacional, aún después de que su propio partido hubiera puesto en venta el edificio, una lista de la que no hay ninguna constancia de que el Emperador haya sido retirado.

El PSOE sigue reiterando la necesidad de que, mediante un convenio con el Gobierno de España, se alcance un acuerdo para la cesión incondicionada a la ciudad y reclamó que la Junta de Castilla y León colabore para la financiación de la restauración y de su puesta en funcionamiento, tal y como ha hecho en una serie de teatros de la comunidad con lo que el Ejecutivo del que Silván formaba parte colaboró financiado tanto su construcción como su recuperación y mantenimiento.